

VOLUNTEER

for the 2020 Summer Season at the

Cumberland Heritage Village Museum

The museum is excited to introduce a new program that will give volunteers an opportunity to portray what life was like for rural residents during the 1920s and 30s in rural Eastern Ontario. Potential 'characters' may include a store merchant, a teacher, a farmer, a quilter, or a homemaker.

To learn more, please register for an introductory information session on:

Thursday, March 12 – 3:30 – 5 pm, or

Thursday, March 26 – 5:30 – 7 pm

Location: Cumberland Heritage Village Museum (Knox Church)

2940 Old Montreal Road, Cumberland

*Volunteers must be 14 years of age or older. To register, visit ottawa.ca/volunteer, click Browse all Opportunities, and use the search word 'Animator'.



TRAVAILLEZ COMME BÉNÉVOLE au

Musée-village du patrimoine de Cumberland

pendant la saison estivale 2020

C'est avec grand plaisir que le Musée-village annonce le lancement de son nouveau programme, qui permettra aux bénévoles de montrer à quoi ressemblait la vie des habitants de la campagne de l'Est de l'Ontario durant les années 1920-1930. Les bénévoles pourraient incarner les personnages d'un marchand, d'une enseignante, d'un fermier, d'une courtépoinrière ou d'une femme au foyer.

Pour en savoir plus, veuillez vous inscrire à une séance d'information préliminaire :

Le jeudi 12 mars – de 15 h 30 à 17 h

Le jeudi 26 mars – de 17 h 30 à 19 h

Endroit : Musée-village du patrimoine de de Cumberland (église Knox)

2940, chemin Old Montreal, à Cumberland

*Veuillez noter que les bénévoles doivent être âgés de 14 ans ou plus. Pour vous inscrire, visitez ottawa.ca/benevolat, cliquez sur Rechercher des possibilités de bénévolat, et utilisez le mot de recherche << Animateurs >>.

For more information, contact Amy at heritagevolunteers@ottawa.ca.

Pour plus des renseignements, veuillez contacter Amy à benevolespatrimoine@ottawa.ca.